

XPOS

Tingkatkan Profesionalisme Prajurit Apter, Sterad Gelar Harbang Puanter TNI AD di Kodam IX/Udayana

Suhendi - TANGSEL.XPOS.CO.ID

May 19, 2022 - 19:00



Denpasar – Guna meningkatkan profesionalisme dan kemampuan serta

kesiapan Prajurit TNI AD khususnya Aparat Teritorial (Apter) kewilayahan, Staf Teritorial Angkatan Darat menggelar kegiatan Sosialisasi Pemeliharaan Pengembangan (Harbang) Kemampuan Teritorial (Puanter), bertempat di Aula Makodam IX/Udayana, Denpasar, pada Selasa (17/5/2022).

Dalam sambutan Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M., yang dibacakan oleh Aster Kasdam IX/Udayana Kolonel Inf Puji Hartono pada saat membuka kegiatan tersebut, mengatakan bahwa peran serta aparat teritorial tak luput dari kemampuan dalam mengikuti perkembangan teknologi.

“Kegiatan ini merupakan upaya dalam meningkatkan kemampuan aparat teritorial sebagai ujung tombak TNI AD khususnya di Kodam IX/Udayana. Harapannya, aparat teritorial harus mampu beradaptasi dengan berbagai lapisan masyarakat dan dapat memberikan laporan yang bisa diterima oleh semua kalangan sesuai dengan data dan fakta di lapangan,” ujar Pangdam.

Terkait hal tersebut, Pangdam menekankan kepada seluruh peserta untuk memperhatikan dan menyimak semua materi yang diberikan dengan sungguh-sungguh, sehingga dapat meningkatkan profesionalisme prajurit khususnya aparat teritorial Kodam IX/Udayana dalam melaksanakan tugas pokok di wilayah secara optimal.

Sementara itu, Aster Kasad Mayjen TNI Karmin Suharna, S.I.P., M.A., dalam sambutannya yang dibacakan oleh Paban II Puanter Sterad Kolonel Inf Jaelan, S.I.P, mengatakan tujuan diselenggarakannya kegiatan Harbang Puanter tersebut adalah untuk mengembangkan kemampuan Apkowil dalam ilmu pengetahuan dan teknologi, hukum, kejournalistikan serta pengumpulan informasi di era digital.

“Diharapkan kegiatan ini dapat menunjang keberhasilan pelaksanaan tugas Binter di wilayah di era yang penuh dengan digitalisasi, sehingga tujuan dan sasaran Binter akan dapat dilaksanakan dengan baik apabila kita semua memiliki pengetahuan, kemampuan dan semangat untuk mentransformasi diri ke dunia digital,” ujar Aster Kasad.

Mengakhiri amanatnya, Aster Kasad berharap agar kegiatan ini dijadikan sebagai sarana untuk mentransformasi diri ke dunia digital yang dapat memberikan manfaat bagi pribadi, keluarga maupun satuan serta masyarakat. Untuk itu, Aster Kasad menekankan agar implementasikan kegiatan ini dalam penugasan sehari-hari di lapangan.

Kegiatan yang digelar dari tanggal 17 hingga 20 Mei 2022 tersebut dihadiri oleh seluruh Pasiter, Para Danramil dan Babinsa Kodim Jajaran Kodam IX/Udayana baik secara tatap muka maupun virtual guna meningkatkan kesiapan prajurit teritorial dalam pelaksanaan pembinaan dan pemberdayaan wilayah pertahanan. (Dispenad)

(Hendi)